

想い合ってステキ!

ヤクルトと地域をつなぐコミュニケーションペーパー

おもやいっしー

「おもやい」は、「分かちあう」「想い合い」を表す東三河の方言。

みんなが少しずつお互いを想い合い、喜びや感動を分かちあえたらステキですね。

第13号

2018.4

のんほいフォーカス

田原市の特徴を活かし、

市民と行政が協働ですすめていくまちづくり

田原市企画部企画課協働係
課長補佐 兼 係長
河口圭子さん▶



▲たはらサンドアートフェスティバル



▲第1回ふくえde Night



▲田原市企画部企画課協働係
主事補 内田智希さん

「障がいを持つ子どもたちが海辺で楽しめる1日」と題して行われた「たはらサンドアートフェスティバル」や、ジャズが流れるちょっとモダンな路地裏に夜店が立ち並んだ「第1回ふくえde Night」など、昨年の夏、田原市では、豊かな自然を活用したり、地域住民を巻き込むようなイベントが話題になりました。田原市では、平成20年度から市民活動を支援する補助制度がスタートし、「たはらサンドアートフェスティバル」は市民協働まちづくり事業補助金を、「第1回ふくえde Night」は新規団体活動補助金を活用して事業が行われました。「補助金制度は活動にチャレンジするためのきっかけづくりです。市も幅広い参加を呼びかけながら、市民と行政が協働ですすめていくまちづくりを目指して取り組んでいます」と田原市企画部企画課の河口圭子さんと内田智希さん。暮らしているまちを愛する気持ちが、まちを良くしていくという話に、まずはイベントに参加する、そこから始めたいと思いました。

(田原センター 澤野千春)



田原市 企画部企画課 田原市田原町南番場30-1 •0531-23-3507

人も 地球も 健康に

Yakult